

**Frau Kuchta:**

Der Zypressenweg in Merl ist für Rollatoren und Fahrradfahrer beschwerlich zu nutzen. Weiterhin ist der Gehweg der Kottenforststraße nach einer Kanalbaumaßnahme nicht vernünftig wieder hergestellt worden. Wer haftet, wenn dort jemand stürzt? Zudem ist EDEKA-Umfeld (Boule-Platz) unansehnlich, wer kümmert sich darum?

**Antwort der Verwaltung:**

Die Verkehrssicherungspflicht ist im Einzelfall zu prüfen. Die Gehwege werden durch einen Streckenwart regelmäßig kontrolliert. Die Hinweise zur Kottenforststraße sowie im Bereich des Boule-Platzes werden aufgenommen und geprüft.

Im Bereich des Zypressenweges wurde der Investor mehrmals angeschrieben die Wege verkehrssicher herzustellen.